



Am Dienstag (08.10.) hat auf dem Messegelände in Hannover die BIOTECHNICA 2013 begonnen. Die dreitägige Fachveranstaltung gilt als europäische Leitmesse der Biotechnologie. Rund 600 Aussteller aus 28 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden zwischen 11.000 und 12.000 Besucher aus der ganzen Welt.

Anmoderation:

Am Dienstag (08.10.) hat auf dem Messegelände in Hannover die BIOTECHNICA 2013 begonnen. Die dreitägige Fachveranstaltung gilt als europäische Leitmesse der Biotechnologie. Rund 600 Aussteller aus 28 Ländern sind in diesem Jahr mit dabei. Erwartet werden zwischen 11.000 und 12.000 Besucher aus der ganzen Welt.

Die BIOTECHNICA findet zum bereits 20. Mal statt. Die Veranstaltung startet unter guten Vorzeichen, so Messevorstandsmitglied Jochen Köckler, denn die Biotechnologie könnte die Schlüsseltechnologie für Zukunftsfragen sein. Die erdölbasierte Wirtschaft müsse langfristig abgelöst werden, auch Nachhaltigkeit spielt eine große Rolle. Zudem gäbe es innovative Ansätze, beispielsweise im Bereich hochwertiger Kosmetika, die aus Lebensmittelresten hergestellt werden. Weltweite Ernährungssicherheit bei gesunden Lebensmitteln, nachhaltige Agrarproduktion, die industrielle Nutzung nachwachsender Rohstoffe oder personalisierte Medizintechnologie - um all diese Themen geht es auf der BIOTECHNICA in Hannover.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover